



## ■ L'HOMME DU JOUR

### **Marcel Schiess, secrétaire général du Forum transfrontalier**

Marcel Schiess, né à La Chaux-de-Fonds en 1960, est en fait un enfant du Locle, où il a grandi. «Un enfant du Doubs, notre hinterland naturel», dit-il. Il a commencé sa vie professionnelle en autodidacte, comme animateur du Centre culturel La Grange au Locle. Il est devenu agent culturel et producteur indépendant, titulaire d'un certificat en gestion culturelle de l'Université de Lausanne. Il a fondé le Forum transfrontalier avec Jacques-André Tschoumy en 2007. Il a un fils de 22 ans, Guillaume.